

Rinden homenaje a Héroe Nacional cubano en Bélgica



Bruselas, 29 ene (RHC) Cubanos, belgas y latinoamericanos, se reunieron en Bruselas para rendir homenaje al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en el aniversario 165 de su natalicio.

La ceremonia se desarrolló en el monumento que honra la memoria del Apóstol en el entorno de la Biblioteca del Centro Cultural de Anderlecht, con la presencia de cubanos residentes en ese país y Luxemburgo, miembros de la solidaridad, e integrantes de la misión diplomática de La Habana en Bruselas.

En su discurso la embajadora de nuestro país en la nación europea, Norma Goicochea, destacó la visión preclara del ideario martiano de que Patria es Humanidad.

Por su parte, la colombiana Patricia Quintero, representante de la plataforma de solidaridad con América Latina, y del movimiento de solidaridad con Cuba en Bélgica, resaltó el carácter antiimperialista del pensamiento martiano, así como su visión a favor de una América Latina unida.

Fuente: RC-RReloj



Radio Habana Cuba